
Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 84545725

Prix 15 999 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Situé dans un domaine calme et privé à proximité directe du centre-ville, charmante

villa  offrant  une  vue  sur  la  mer  et  le  clocher  de  saint-tropez.  La  demeure  se

compose au rez-de-chaussé d'un vaste salon avec vue mer, d'une salle à manger

ouverte sur la terrasse et la piscine, d'une cuisine équipé, d'une chambre de maître

et une chambre en suite. A l'étage, trois chambres en suite et au niveau inférieur un

espace  cinéma/billard  complètent  la  villaa  l'extérieur,  un  charmant  jardin  arboré,

une  belle  piscine  de  12x6m,  et  un  terrain  de  pétanque.  Les  plus  de  la  villa  :

climatisation, wifi, ...

Located in a quiet and private gated community close to the city center, charming

villa  offering  a  view  of  the  sea  and  the  bell  tower  of  saint-tropezthe  property

consists  on  the  ground  floor  of  a  large  living  room  with  sea  view,  a  dining  room

opening onto  the  terrace and the  swimming pool,  an  equipped kitchen,  a  master

bedroom and an en-suite bedroom. Upstairs, three en-suite bedrooms and on the

lower  level  a  cinema/billiards  area  complete  the  villainformation  on  the  risks  to

which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  geohazards  website:  www.

Georisques. Gouv. Froutside, a charming ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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